
HORS SUJET

Certains syndicats aux Finances et en particulier à la DGFIIP cherchent à stigmatiser entre autre la CFTC et l'UNSA pour avoir soutenu l'accord interprofessionnel de sécurisation de l'emploi.

Ils appellent à faire grève et à manifester le 5 mars prochain.

Le syndicat national CFTC FINANCES PUBLIQUES dénonce l'amalgame que certains cherchent à faire de cet accord .

Celui ci ne concerne en rien le personnel de notre ministère.

De plus, cet accord apporte des avancées significatives pour nos collègues du secteur privé dont un accès à une complémentaire santé pour tous et la création d'un compte personnel de formation.

Il est facile de critiquer sans jamais s'engager et encore plus facile d'alimenter les peurs.